

## Berikan Rasa Aman, Polsek Beber Polresta Cirebon Laksanakan Patroli Sumbang Warga Binaan

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 29, 2025 - 12:42



**CIREBON** - Pada malam tadi , Polsek Beber menyelenggarakan patroli dialogis yang bertujuan untuk berinteraksi dengan pemuda di Desa Cikancas. Dalam kesempatan tersebut, petugas kepolisian memberikan himbauan kepada pemuda untuk tidak nongkrong hingga larut malam dan segera pulang ke rumah masing-masing sebagai upaya menjaga kedisiplinan, keamanan, dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam patroli dialogis ini, Polsek Beber berkesempatan untuk berbicara langsung dengan pemuda Cikancas dan menyampaikan pesan penting terkait pola perilaku yang diharapkan dari mereka. Himbauan untuk tidak nongkrong di tempat umum hingga larut malam merupakan langkah preventif dalam mencegah potensi gangguan ketertiban dan keamanan, terutama di malam hari.

Petugas kepolisian memberikan penekanan terhadap arti pentingnya menjaga sikap disiplin, bertanggung jawab, dan mengutamakan keamanan diri sendiri serta lingkungan sekitar. Himbauan untuk segera pulang ke rumah masing-masing juga sebagai bentuk perhatian terhadap keselamatan dan kesejahteraan para pemuda.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK, SH, MH mengatakan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH dengan pendekatan dialogis ini, Polsek Beber berharap dapat membangun kesadaran dan kesepahaman bersama antara kepolisian dan masyarakat, khususnya pemuda, dalam menjaga ketertiban sosial dan keamanan lingkungan. Komunikasi yang terjalin dalam patroli dialogis diharapkan dapat memperkuat kolaborasi dalam menjaga situasi yang kondusif dan harmonis di Desa Cikancas.

Dengan langkah preventif dan himbauan yang disampaikan oleh Polsek Beber, diharapkan pemuda Cikancas dapat menjadi agen perubahan positif dalam menjaga ketertiban, kedisiplinan, dan keamanan di lingkungan sekitarnya. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat sebagai mitra kerja sama dalam menjaga keamanan yang damai terus ditingkatkan demi kebaikan bersama.